



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

La versión de Quake Live para Gnu/Linux entra en fase de pruebas. (6759 lectures)

Per Toni Marín Bosquet, [WeNDaL](http://) (<http://>)

Creado el 31/07/2009 10:18 modificado el 31/07/2009 10:18

Tras varios años desde el anuncio de este proyecto para plataformas Gnu/Linux, Mac y Win y aparecido a principios de este mismo año sólo para usuarios Win, la versión para Gnu/Linux ya ha entrado en fase de pruebas privadas entre un limitado grupo de jugadores.

Id Software anunciaba en el año 2007 una versión de su exitoso Quake Arena III para ser jugado desde nuestro navegador de forma totalmente gratuita. Después de aparecer a principios de este mismo año para plataformas Win, y sin tener muchas noticias respecto a la versión para Gnu/Linux, es ahora cuando desde los foros oficiales de Quake Live, se anuncia de forma oficial que el juego entra en fase privada de pruebas. También se nos indica que si dejamos las características de nuestro software y hard, podríamos ser partícipes de la beta si así lo consideran oportuno.

Tenéis la noticia en el siguiente enlace:

<http://www.quakelive.com/forum/showthread.php?t=28961>

E-mail del autor: the.chaostar_ARROBA_gmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2510>